

Samedi 19 février 2011

Le riverains de la rue P. Joly exigent de la concertation

Echo Régional 17/02/2011

Voir également: [Riffi rue Pierre Joly ! et L'agrandissement du HLM fait polémique](#)

ARGENTEUIL

Les riverains de Pierre-Joly contre-attaquent

Les habitants de la cité Pierre-Joly qui protestent depuis des mois contre la construction d'un immeuble de cinq étages dans leur îlot ont passé la vitesse supérieure. Ces derniers viennent d'adresser un courrier et une pétition de 477 signatures au sous-préfet d'Argenteuil, au procureur de la République du Tg de Pontoise, au maire et président d'Ab-Habitat.

« Nous sommes pour la construction de logements sociaux de qualité mais pas au détriment du cadre de vie des locataires à qui on retire le soleil, les espaces verts et les aires de jeux alors que d'autres endroits sont disponibles à Argenteuil », expliquent en chœur les habitants. Dans leur collimateur, on trouve Ab-Habitat et son président, le maire d'Argenteuil Philippe Doucet. Malgré les dénégations de la mairie et

de l'office qui affirmaient il y a peu « qu'il n'était pas question de construire une tour en plein milieu de la cité », les habitants s'opposent toujours à ce projet et passent en revue les inconvénients à venir : « Dégradation du cadre de vie des locataires du boulevard Léon-Feix qui vont se retrouver avec un immeuble de cinq étages devant leurs fenêtres, donc plus de soleil et plus de lumière ; réduction des espaces verts et des aires de jeux pour enfants avec l'extension des parkings ; fermeture envisagée entre le boulevard Gabriel-Péri et la rue Pierre-Joly qui pénaliserait les personnes qui traversent notre square. »

Pour l'heure, les locataires de la cité Pierre-Joly restent mobilisés et attendent une réponse des destinataires de la pétition.

R. Da.

Par Echo Régional - Publié dans : [Actualités Argenteuil](#)

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)